

Medienmitteilung

Medienmitteilung des Überparteilichen Komitees «Andrea Hofmann Kolb in den Stadtrat» | 15. Februar 2023

Andrea Hofmann Kolb im Gespräch mit der Bevölkerung

Das überparteiliche Komitee «Andrea Hofmann Kolb in den Stadtrat» zieht eine positive Zwischenbilanz. Seit Oktober letzten Jahres geht Andrea Hofmann Kolb mit ihren «Stadhäppchen» regelmässig auf Tuchfühlung mit der Frauenfelder Bevölkerung. Dieses Format findet Anklang. Ein gut durchmischtes, interessiertes Publikum liess sich gerne über aktuelle und historische Frauenfelder Themen informieren. Und nahm die Gelegenheit wahr, Fragen zu stellen und mit Andrea Hofmann Kolb in Dialog zu treten. So zum Beispiel über die Zukunft der Stadtkaserne, über Sicherheit im Stadtverkehr, über die Stadtentwicklung oder über den umstrittenen Casino-Verkauf.

Besonders erfreulich: Andrea Hofmann Kolbs Kandidatur ist ausserordentlich breit abgestützt. Dem überparteilichen Komitee «Andrea Hofmann Kolb in den Stadtrat» sind mittlerweile über 200 Personen beigetreten. Dem Komitee gehören bekannte Namen aus dem gesamten politischen Spektrum (CH, FDP, GLP, Grüne, SP und SVP) sowie viele unabhängige Persönlichkeiten aus allen Bevölkerungskreisen an. Alle sind der Überzeugung, dass AHK dem Stadtrat gut tut.



Andrea Hofmann Kolb im Gespräch mit der Frauenfelder Bevölkerung

